



Pièces	<b>9 Pièces</b>
Superficie	<b>300 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>RR530</b>
Prix	<b>5 300 000 €</b>

Ramatuelle

Maison à vendre (83350)

Située à quelques minutes à pieds de la plage de Pampelonne, maison à rénover avec une vue mer sur un terrain de 2070 m2. Permis de construire accepté pour une maison avec une surface de plancher de 300 m2. Le projet pour cette villa avec vue mer : Au rez de chaussée, séjour donnant sur une belle terrasse, cuisine, 1 chambre en suite salle de bains. Au 1er étage, 4 belles chambres avec vue mer et avec chacune sa salle de bains. Beau jardin, piscine, plusieurs emplacement de parking.

*Located a few minutes walk from Pampelonne beach, house to renovate with a sea view on a plot of 2070 m2. Building permit accepted for a house with a floor area of 300 m2. The project for this villa with sea view: On the ground floor, living room opening onto a beautiful terrace, kitchen, 1 bedroom en suite bathroom. On the 1st floor, 4 beautiful bedrooms with sea and each with its own bathroom. Beautiful garden, swimming pool, several parking spaces.*

## ALEX AGENCY

32 rue du 11 novembre 1918 - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

